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Fé – o maior poder do mundo. 

O autor da epístola aos Hebreus encoraja-nos a depositar Nele a nossa confiança.  

Após lembrar aos Judeus cristãos a superioridade de Jesus Cristo, o escritor de Hebreus, 

começando do capítulo 10.19, demonstra a superioridade da Fé. Fé significa antever o 

resultado, embora não se saiba o que teremos pela frente. Em Hebreus 11, todos os 

cristãos são chamados a viver pela Fé.  

De que maneira podemos conceituar a fé bíblica? É a obediência a Palavra de 

Deus apesar das circunstâncias e consequências. A fé não é algo que criamos. É a nossa 

resposta de corpo e alma aquilo que Deus revelou em sua palavra. Em (Hebreus 11.1-3), 

vamos nos deparar com três termos que identificam a fé bíblica, e a faz o maior poder 

do mundo.  

Em primeiro lugar, a fé tem a ver com Certeza (11.1) “Ora, a fé é a certeza de 

coisas que se esperam, a convicção de fatos que se não vêem”. O significado do termo 

certeza no grego é – garantia inabalável. É a garantia, a segurança de que as promessas 

Dele serão cumpridas. Que tipo de certeza a Fé nos garante? Que Deus é Fiel, que Ele 

nos ama, e que caminha conosco até a consumação dos séculos.  

Em segundo lugar, a fé tem a ver com Convicção (11.1) “Ora, a fé é a certeza 

de coisas que se esperam a convicção de fatos que se não veem”. A palavra Convicção 

quer dizer persuasão íntima. É a convicção de que Deus é digno de inteira confiança. 

Ele é totalmente confiável. Não há o que temer. Nossa vida está segura em suas 

bondosas mãos. Em que esta convicção está estribada? O autor de Hebreus nos dá duas 

respostas. Primeiro, na realidade Divina (11.6). Muitos discutem de que maneira 

podemos provar ou não a existência de Deus. Nós cristãos de Fé, não entramos nessa 

discussão, por que partimos do pressuposto de que Ele existe e é real. Segundo, que o 

nosso Deus tem prazer em nos abençoar (11.6) “e que se torna galardoador dos que o 

buscam” Deus tem prazer de abençoar aqueles que o buscam.  

Em último lugar, a fé tem a ver com Testemunho (11.2) “Pois, pela fé, os antigos 

obtiveram bom testemunho”. A fé em Deus nem sempre nos levará a um caminho 

fácil. O preço da fidelidade a Deus muitas vezes é terrível. Os homens de Fé de hebreus 

11 experimentaram a tortura, zombarias, açoites, prisão, privações, aflições e tormentos. 

Qual o veredicto de Deus para aqueles que permanecem fiéis? Eles são aqueles dos 

quais o mundo não é digno (11.38). Por isso a Fé – é o maior poder do mundo. Ela nos 

faz encarar as intempéries com esperança, pois sabemos que “Os sofrimentos do tempo 

presente não podem ser comparados com a glória a ser revelada em nós” (Romanos 

8.18). 

Fraternalmente em Cristo 
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